








14.0 POINTS DIVERS 

Aucun 

auc'un 

Noüs remercions Mme Menand pour sa ge année de présidence. 
' 

CEE 
15.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

2024-2025-17 IL EST P�OPOSÉ par Mme Alexandra Piguet, de lever la séance, l'ordre du jour étant épuisé. 
Il est 191 h 58. 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ. 

Gino Saur , directeur de l'école Véronique Menand, présidente 

Procès-verbal de l'assemblée du conseil d'établissement de l'école Sacré-Coeur, du 22 octobre 2023 


